



Bonn, im November 2017

Liebe Marianne, liebe Christa, lieber Heiko,  
liebe Shanti-Familie groß und klein,

das Frauennetzwerk für Frieden sendet Euch aus Deutschland ganz herzliche Grüße und aufrichtige Glückwünsche zu Eurem 25jährigen Jubiläum. Wie viele Herausforderungen und Krisen hat es in diesen 25 Jahren gegeben, aber auch wie viele kleine und große Wunder der Hilfe und Unterstützung, ja der Rettung. Mit liebevoller Zuwendung zu den an Lepra erkrankten Menschen, aber auch mit sehr viel Tatkraft, Kreativität, Weitsicht und dem Willen, nicht aufzugeben, habt Ihr in Nepal ein ganz neues Projekt der praktischen Menschenliebe begonnen und über die Jahre hin kontinuierlich weiter entwickelt. Auch im ökologischen Bereich habt Ihr Erstaunliches unter schwierigen Bedingungen umgesetzt.

Ihr habt den leprösen Menschen ihre Würde zurückgegeben und ihre Talente gefördert, und ich wünsche Euch, dass sich Euer Herzenswunsch erfüllt und die Menschenverachtung der leprösen Menschen in der nepalesischen Gesellschaft durch Euer Vorbild schließlich aufgegeben wird. Ihr habt mit Eurer segensreichen Arbeit ein Fenster aufgemacht, und nun können alle sehen, welche Würde und welche Potentiale die von Euch geliebten und geförderten leprösen Menschen und ihre Kinder haben.

Ich wünsche Euch ein wunderbares, alle bestärkendes Fest, das in eine positive Zukunft hinein strahlt!!! Möge Eure Arbeit weiterhin gesegnet sein und Ihr immer die Hilfe und Stärkung erhalten, die notwendig ist für eine mutige und erfolgreiche Fortsetzung.

Seid herzlich begrüßt von

Heide Schütz

Im Namen des Vorstands des Frauennetzwerk für Frieden e.V.

Frauennetzwerk für Frieden e.V.  
Kaiserstr. 201, D-53113 Bonn  
Tel.: 0049 (0)228 / 626730  
Email: [info@frauennetzwerk-fuer-frieden.de](mailto:info@frauennetzwerk-fuer-frieden.de)  
Web: [www.frauennetzwerk-fuer-frieden.de](http://www.frauennetzwerk-fuer-frieden.de)